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１ 箕郷地域の事業推進状況についての質疑

事 業 名 No. 質   疑 回   答 

箕郷地域観光施設整備事業につ

いて 

１ 【要 望】 

みさと芝桜公園は、4月から 5月にかけての芝

桜まつり開催期間はかなりの人出もあり、賑

やかな公園となっている。これを、年間を通

して楽しめる公園にならないものか。 

２ 芝桜公園のシバザクラがあちこち枯れている

のが目立つが、防止策としてどのような対策

を講じているのか。 



- 2 - 

事 業 名 No. 質   疑 回   答 

箕輪城跡保存整備事業について ３ 【要 望】 

箕輪城は、戦国時代、難攻不落の城であった

が、現在もその跡が立派に残されており、住

民として誇りに思っている。近年、杉が間伐

され、外観のよいトイレも設置されるなど、

整備が進んで、以前よりも訪れやすくなった

と感じる。今年度は隣接地に広い駐車場の整

備が予定されているが、二の丸駐車場までの

道は道路幅の狭い曲がった坂道であり、身体

が不自由な方のために、道路状況を改善する

とともに、二の丸駐車場をこのまま確保して

ほしい。また、この駐車場内に看板が設置し

てあるが、老朽化が進み、見づらいものとな

っているので更新をお願いしたい。  

箕輪小学校校舎改築事業につい

て 

４ 箕輪小学校改築事業はいつから始まり、いつ

終わる予定なのか。小学校用地のレイアウト

はどのようになるのか。また、建設中は仮設

校舎を建てるのか。建てる場合、建設場所は

どこになるのか。 

 なお、同事業において、保護者が送迎する

際の駐車場や通行ルートはどのようになるの

か。             
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２ その他についての質疑

事 業 名 No. 質   疑 回   答 

年間を通した観光客確保のため

の既存資源の有効活用について 

１ 「固有の資源を活用した観光でにぎわう地

域」が箕郷地区の将来像である。箕輪城跡、

芝桜公園、榛名白川、鳴沢湖等の資源は各々

手を入れていただいているが、芝桜公園を例

に挙げると、開花の時期は来客数が多いもの

の、他の時期は活用されていないようにも感

じる。また、観光資源ごとにシーズンが異な

るために連携を取るのが難しく、訪れた観光

客も目的地のみで町内の散策まではしないの

が現状である。各所をつなぐ遊歩道や観光マ

ップの整備、また、年間を通じての観光客確

保に向けた既存資源の有効活用の考えはある

のか。 

鳴沢湖でのワカサギ釣り等の再

開について 

２ ３年前の東日本大震災で被害を受けた鳴沢湖

の堤防が復旧し、ワカサギ釣りやボート事業

等が再開するとのことだが、その具体的な計

画はどのようなものか。 
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事 業 名 No. 質   疑 回   答 

県道における歩道の設置につい

て 

３ 【要 望】 

箕郷地域には、国道はないが、主要地方道、

高崎・安中・渋川線、前橋・箕郷線、高崎榛

名東吾妻線がそれぞれ旧高崎方面や前橋市方

面と箕郷地域を結ぶ主要幹線道路となってい

る。これらの県道には歩道のないところがあ

るので、歩く人、自転車の運転者にとっては

とても危険である。西毛広域幹線道路ができ

ると交通量も増えると予想されるので、特に、

県道との交差点付近から箕郷中心部の間で歩

道がないところは、是非、安全に通行できる

歩道の整備をお願いしたい。 

サイクリングロードの延長整備

について 

４ 【要 望】 

サイクリングロードは、烏川沿いでは沖町ま

で、井野川沿いでは群馬地域まで整備され、

箕郷地域では中部用水沿いに整備されてい

る。榛名山ヒルクライムも盛況で、年々自転

車に対する志向も高まってきている。箕郷地

域には中部用水サイクリングロードがあり、

３本のサイクリングロードを結んで、多くの

方に周遊できるようにお願いしたい。 
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事 業 名 No. 質   疑 回   答 

雪害対策について ５ 今年２月下旬から中旬にかけて、これまでに

経験したことのない大雪により、町内全域で

交通網が遮断され、住民生活に大きな支障が

生じた。各行政区では、それぞれ独自に重機

所有者に除雪依頼をしたり、住民総出で除雪

作業を行ったりした。異常気象下の今日、今

後もこのような事態の発生が予想される。今

回の経験を踏まえ、今後の大雪対策はどのよ

うなものか。 

 また、高齢者世帯及び独居老人の方への対

応は、どのように考えているのか。 

なお、参考事例ですが、積雪量が多い倉渕

地域では、委託事業の他、地域住民のトラク

ター等の重機を借り上げ、除雪対応を行って

いる。このような方策も、早急に地域住民の

安全を確保するためには効力があると思うの

で、ご検討をお願いしたい。 


